

/// COMMUNIQUÉ DE PRESSE ///

À tout.e.s les artistes de haut niveau,
À tout.e.s les supportrices et supporteurs,
À tout.e.s les curieuses et curieux,

La Fédération Française d'Art, instituée en 2019, est un organe fédéral regroupant plus de trois cents artistes professionnels issus de toutes les disciplines artistiques. La FFA est la première fédération nationale artistique connue à ce jour.

La Fédération Française d'Art, dans une recherche épistémologique, s'approprie les codes contemporains des fédérations sportives et s'applique à tisser des liens originaux entre l'art et la vie. Par ses actions, elle questionne la dimension esthétique du geste du sportif.

À quelques mois des prochaines olympiades, sa politique de recrutement et son magnétisme sont au plus haut. Rappelons la très remarquable officialisation de la ligue Normandie de la FFA, le lundi 22 août 2022 à Agon-Coutainville (50).

Ainsi, suite à une décision favorable du Conseil d'Éthique Artistique (CEA), la Fédération Française d'Art, en collaboration avec le Paris Université Club (PUC), est heureuse de vous convier à un événement exceptionnel :

L'inauguration de la ligue Paris Île-de-France de la FFA au PUC Social Club le 17 janvier 2023, jour de l'anniversaire de l'art, à 19h.

Pour cette occasion, une plaque officielle sera installée au sein des enceintes mythiques du stade Sébastien Charléty (Paris XIIIe), célébrant ainsi de la plus belle manière qui soit, l'union de l'art et du sport.

La rencontre sera suivie d'un apéritif. Nous vous y attendons nombreux.

Dans l'attente des Jeux.

La Direction Nationale

Dans le cadre de l'Olympiade culturelle du PUC avec le soutien Ministère de la Culture DRAC - Île-de-France et de la Ville de Paris.